



NOTA DE PRENSA N° 086 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gerente Sub Regional Jaén-San Ignacio desmiente acusaciones

Mediante pronunciamiento emitido hoy, Marcos Goyzueta dice que con mentiras pretenden desestabilizar su gestión.



Mediante un pronunciamiento emitido hoy a la opinión pública, el Gerente Sub Regional de Jaén - San Ignacio Lic. Marco Goyzueta Valencia desmiente las acusaciones que se han venido ventilando en diversos medios de comunicación por personas que según dijo, pretenden desestabilizar su gestión y por ende el mandato del Gobierno Regional de Cajamarca.

Goyzueta Valencia entre otros puntos aclara que se pueden haber dado algunos errores administrativos, por razones burocráticas y de interpretación de las normas con la sana intención de lograr el desarrollo de nuestros pueblos en la ejecución de proyectos, sin pretender jamás aprovecharse de los recursos públicos como se hace ver en algunos pronunciamientos los cuales son rechazados tajantemente.

“Nosotros estamos abocados al trabajo transparente y eficiente para lograr se asigne mayor presupuesto para la Gerencia Sub Regional y lo hemos logrado, prueba de ello es que se ha incrementado los recursos de 8 millones, que se tuvo en la anterior gestión, a 43 millones de soles destinados a obras de impacto sub regional como son: mejoramiento de vías de comunicación, electrificación, puestos de salud, instituciones educativas, entre otros”, sostuvo Marco Goyzueta.

En ese sentido, el funcionario dijo que estos pronunciamientos y denuncias responden a intereses personales desde fuera y de algunos trabajadores nombrados cuya intención es desestabilizar su gestión y la del Presidente Regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero, porque existe la voluntad y la capacidad de hacer las cosas bien y de cara al pueblo.

Por lo tanto, el Gerente Sub Regional de Jaén San Ignacio manifestó “que las puertas de su representada se encuentran abiertas para cualquier ciudadano o ciudadana o



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN – SAN IGNACIO
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RR.PP.**



“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”

institución que desee información sobre la gestión y el gasto público que realizamos, puede hacerlo, a través de la Ley de Transparencia y Acceso a la información Pública y así puedan conocer con certeza como estamos administrando los recursos del estado y no en base a suspicacias y medias verdades.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 19 setiembre de 2011.

**GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN – SAN IGNACIO
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**